

# Inventech, un bol d'innovation

Le salon de Jonquières a remis hier ses prix. Rendez-vous aujourd'hui encore auprès des inventeurs et innovateurs

Les valeurs de partage, de service aux créateurs d'entreprises et aux porteurs de projets à travers un centre de ressources, ainsi que de valorisation d'un lieu atypique ont présidé hier à la sélection par le jury du 32<sup>e</sup> salon Inventech, à Jonquières, du Prix du Président de la République. Il a été remis par le sous-préfet de Carpentras, Didier François, à l'association DeltaLab, basée à Grillon (Enclave des Papes). Le salon a voulu ainsi récompenser un incubateur d'idées et d'innovation, ainsi qu'un "fab lab" (laboratoire de prototypage), en accord avec sa nouvelle philosophie. "L'idée et la raison d'être du Prix du Président de la République, a précisé le sous-préfet, c'est de soutenir l'innovation et le développement des idées nouvelles."

### Trois autres prix

En effet, depuis deux éditions, la manifestation, qui privilégiait auparavant les bricoleurs de génie, se tourne vers l'innovation, les nouvelles technologies et les énergies renouvelables. Le chemin est long pour les organisateurs qui peinent à trouver



L'association DeltaLab (ci-dessus, Roland Icard, secrétaire général) a présenté ses activités lors du salon Inventech, hier à Jonquières. Ci-contre, les lauréats et les organisateurs. /PHOTOS C.GZ. ET F.G.

des start-up et des innovateurs, notamment dans le monde numérique, mais l'envie est là d'accompagner l'innovation. "Nous

sommes plus particulièrement tournés vers les techniques du futur", a ainsi précisé Christine Biscarrat-Abeillon, présidente

du salon, lors de la remise des prix. Cela a pu "bouleverser quelque peu les visiteurs du salon qui n'est plus tout à fait ce

qu'il était il y a trente ans".

Il y a quand même un "pur" inventeur qui a obtenu un prix hier: Mobil'up a remporté la médaille d'or et le prix du Conseil départemental. Pour sa part, Games Academy, école du jeu vidéo, a remporté le prix de la Ville de Jonquières et la médaille d'argent, tandis que l'Atelier à projets se voit décerner la médaille de bronze et le prix des organisateurs. Le prix du public va être remis aujourd'hui.

"Nous sommes tournés plus particulièrement vers les por-

teurs de projets créateurs d'entreprises et d'emploi", a souligné la présidente du salon. Le public va pouvoir vérifier aujourd'hui encore la manière dont le salon peut représenter une vitrine et un outil de com' pour les innovateurs. Et plus encore pour certains comme l'inventeur de l'hélice à six pales, Christophe Martinez, qui y voit en même temps une "étude de marché gratuite"!

Christian GRAVEZ

De 10 h à 18 h, salle polyvalente, avenue Pierre-de-Coubertin. [www.inven-tech.fr](http://www.inven-tech.fr)

